

翔る!陽の光に向かって

# 翔陽

学校教育目標 「豊かな心で たくましく 意欲をもって 希望(ゆめ)を叶えよ」  
今年度スローガン 「揺るぎない翔陽プライドの確立」



帯広市立翔陽中学校 学校だより

令和6年10月4日

第9号

発行者

校長 今野 典之



## 歌声が響く! 成長の息吹を感じた取組 いよいよ文化祭

9月25日(水)から文化祭特別時間割が始まりました。

私は文化祭前のこの雰囲気が好きです。校内に合唱の歌声が響き渡り、どこからか学年発表の様子が聞こえ、ものづくりに励んでいる者がいる。みんなの気持ちがそろい、ひとつのものを創り上げようという躍動を感じるこの雰囲気が好きです。「誰かと一緒に、協力して何かをやる」ことは、これからの社会を生きていく子どもたちにとってはとても重要なことです。協調性(自分と異なる立場、意見、考え方を持つ人たちと協力して、同じ目標の達成に向けて行動できる力)を育てる場面が随所にあります。文化祭の取組を通して、個も集団もともに成長し、全員の絆が深まり、感動を共有できるものになるよう期待しながら活動の様子を眺めています。明日は素晴らしい文化祭になることを確信しています。



「挑戦する」「仲間を大切に」「元気に笑顔で」「主体的に行動する」文化祭も「翔陽プライド」で!!



### 自分の思いを 自分の言葉で

学年意見発表会・校内意見発表会

9月18日に行われた学年意見発表会で学年代表となった、

1年 阪口 あいさん、2年 関谷 心花さん、

3年 佐々木 菜都さんの3名による校内意見発表会が本日行われました。どの発表も、自分が日頃から考えていること、実践していること、体験して感じたことなどを自分の言葉で発表していて、とても聴き応えがある立派な内容でした。感心したり、納得したり、感動したり、気づかされたりと私自身も勉強になりました。中学生の等身大の思いが伝わってくるととても有意義な時間でした。この意見発表の取組は、全員参加の学級予選を経て、学年予選、学校予選という流れとなっています。意見発表文は夏休みの宿題となっていて負担に感じている人も少なくないと思います。

#### 学年意見発表大会出場者

- 1年 1組 櫻山 雅広「挑戦を恐れない」
- 2組 宮本 峻多「努力の方向性が正しいか考えることが成長につながる」
- 3組 斉藤 彩月「怪我をして学んだこと」
- 4組 阪口 あい「自分を認めてみる」
- 5組 進野 桜羽「言葉の表情」
- 2年 1組 野村 一護「ルール・オブ・ドリーム」
- 2組 山川 さな「Asslstant」
- 3組 関谷 心花「天才は存在するのか」
- 4組 三品 結柚「本当に結果がすべてなのか」
- 3年 1組 佐々木 菜都「当たり前ではない当たり前」
- 2組 米長 晴「坂田金時の鬼退治」
- 3組 西川 琴乃「フツウと自分」
- 4組 工藤小百合「友達の関係性」

しかし、予測困難な将来、真偽が曖昧な情報が飛び交う社会において、自分で考えること、意見を持つことは大切であり、自分の言葉で伝える力も重要です。1年に1度のとても貴重な機会であり、今後も継続していきたいと考えています。

なお、学校の代表者(文化祭閉会式で発表)は11月9日(土)に行われる帯広市「中学生からのメッセージ」に出場することになります。

## 翔陽中トピックス 第2回避難訓練

9月6日(金)に2回目の避難訓練を実施しました。今回の避難訓練は昼休み中に理科室で火災が発生したという想定で行いました。休み時間ということで、各自様々な場所で活動していました。放送が流れると、火災発生場所を確認し、自分で避難する経路と非常口を選択し、速やかに避難することができました。災害はいつ起きるかわかりません。訓練を通して心構えをしておくことが大切です。

### 生徒会役員選挙

9月13日(金)に後期生徒会役員選挙がありました。立候補者が定数だったので投票はなく、責任者と候補者が決意表明を行いました。どの候補者もしっかりとしたビジョンをもち、責任感と使命感に燃えていました。後期の生徒会活動にも期待しています。



生徒会長 白井 あゆ さん(2-4) 副会長 景山 桃羽 さん(2-2)・柳谷 悠斗 さん(2-3)  
 事務局長 渡邊 琴巴 さん(1-1) 事務局次長 瀬戸 千歳 さん(1-5) 会計 市川 諒 さん(1-3)

### はばたき学習クラブ(塾講師版)

本校の特色ある取組のひとつである塾講師による放課後学習会を開催中です。校区の畜大練成会にご協力いただき、3年生対象に9月18日・24日・10月24日・28日・11月1日の計5回行っています。学習会では3年生の真剣な雰囲気が伝わってきます。畜大練成会には11月にも保護者向けの学習会をやっていただきます。地域にある学習塾と協力し、子どもたちの学力向上を図っていくことはとても大切な地域連携の一つです。講師の皆様、ありがとうございます。



### お知らせ PTA教育講演会「自己肯定感が向上する子育て」

先日案内を配付しましたが、本校の課題の一つである「自己肯定感」をテーマにして講演会を行います。講師は、東京のNPO法人日本ピーススマイル協会・代表理事 越智 創さんです。越智さんは「心からの笑顔を引き出し、自己肯定感を高め、生きる力を育むことで、青少年の自殺とうつを予防する。」などを目的に全国各地で出前授業や講演会を行っています。今回は本校のために来帯し、全学年で授業もやっていただきます。越智さんにとっても初めての北海道で楽しみにしておられます。是非多くの方に聞いていただきたいと思っています。

### 翔陽中生の活躍

いつも心に翔陽フライド!

#### 〈吹奏楽部〉◇北海道吹奏楽コンクール A編成の部 銅賞



8月31日(土)に開催された上記コンクールに、本校は十勝地区を代表して出場しました。結果は銅賞でしたが、地区大会よりも迫力があり、とても良い演奏だったと思います。札幌コンサートホールKitara大ホールの舞台上で演奏できたことは一生の宝物となることでしょう。吹奏楽部は、文化祭の翌日6日に帯広市民文化ホールで定期演奏会を行います。ぜひ、足をお運びください。

### 10月の予定

5日(土) 第14回文化祭	19日(土) 全十勝秋季バレーボール大会(～20日)
6日(日) 吹奏楽部定期演奏会(開演14:00)入場無料	全十勝秋季バスケットボール大会(～27日)
7日(月) 振替休業	21日(月) 日本ピーススマイル協会出前授業(～22日)
10日(木) 3年学力テスト 2年札幌コンサート	PTA教育講演会(翔陽中エリア講演会)
11日(金) 通知表発行 英検I B A 2年マナー講座	24日(火) 生徒会認証式・総会 教育相談(～11/1)
12日(土) インドアテニス一次予選	はばたき学習会(塾講師版)
13日(日) 全十勝秋季柔道大会	26日(土) 全十勝秋季卓球大会
16日(水) 2年職場体験学習(～17日)	全十勝秋季バドミントン大会(～27日)
帯広市英語暗唱・スピーチコンテスト	28日(月) はばたき学習会(塾講師版)
17日(木) 1年郷土学習	31日(木) 進路説明会